

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

FGJ: ya hay imputados por Axe

La titular de la Fiscalía General de Justicia, Bertha Alcalde, informó que ya fueron identificados los presuntos responsables del colapso de una estructura ocurrido durante el Axe Ceremonia Festival en el Parque Bicentenario, el pasado 5 de abril, incidente que provocó la muerte de los fotoperiodistas Berenice y Miguel.

En conferencia, indicó que se procederá con la imputación correspondiente por el delito de homicidio, aunque no ofreció detalles sobre la identidad de los involucrados.

Alcalde precisó que la investigación está avanzada, pero, por solicitud de los familiares de las víctimas, se ha reservado la información.

Agregó que se espera brindar más detalles la próxima semana, en una conferencia en la sede del gobierno capitalino.

— Iván Mejía



EL CABALLITO

Agentes especiales contra el maltrato animal en la CDMX

:::: Nos cuentan que en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, encabezada por



ESPECIAL

Bertha Alcalde

Bertha Alcalde, siguen abriendo áreas especializadas para atender los diferentes fenómenos criminales que se presentan en la capital del país y uno de ellos es el maltrato animal. Por ello, desde ayer opera la Agencia de Investigación Animal, que dará seguimiento a todas las denuncias relacionadas con las agresiones contra las mascotas. Eso sí, nos refieren que lo

que se espera de este espacio es que haya personal capacitado y preparado para atender las denuncias con rigor y no desestimar los casos.

Habrá nuevo presidente de Derechos Humanos mexiquense

:::: Luego de que se abrió la convocatoria para renovar la titularidad de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, la actual presi-



ARTURO HERNÁNDEZ, EL UNIVERSAL

Myrna Araceli García Morón

denta, **Myrna Araceli García Morón**, anunció que no buscará la reelección al concluir su periodo el próximo 19 de agosto. Nos dicen que permanecerá concentrada hasta el último día en cumplir con las labores sustantivas del organismo y destacó los logros que obtuvo al frente de la institución. En este anuncio no hay que olvidar lo que declararon los diputados de

Morena hace unos días de que ellos no hacen acuerdos para elegir a la gente en sus puestos ¿Será que los guindas, siendo mayoría, tienen otro candidato o candidata?

El lunes, día sin homicidios dolosos en el Edomex

:::: Nos aseguran que el tema de homicidios en la entidad mexiquense ha sido uno de los asuntos más importantes, donde los esfuerzos del gobierno de **Delfina Gómez Álvarez** han puesto mayor



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Cristóbal Castañeda

énfasis para su combate con el fin de reconstruir el tejido social. Por eso, nos hacen ver que, en una entidad donde todos los días hay muertos por violencia, el lunes no hubo homicidios dolosos. Si bien en este espacio le platicamos que ayer se habían encontrado restos humanos en tres municipios con mensajes de organizaciones criminales —porque justo no se

sabe aún dónde fue asesinado—, en los hechos no se contabilizó ningún homicidio doloso y con ello las autoridades dicen que seguirán abatiendo este crimen desde la Secretaría de Seguridad que encabeza **Cristóbal Castañeda**.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC